

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！



## 学校ホームページで情報を先取り！

「元氣通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。  
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。  
写真の枚数多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



## 九州大会結果

8月10日（日）、体操競技で九州大会に進出した鶴田凌真さんが、沖縄市コザ運動公園で開催された九州中学校体操競技大会に出場しました。体操競技の男子個人は、ゆか、あん馬、跳馬、鉄棒の4種目の自由演技による合計得点で順位が決まります。男子個人には71名が出場しましたが、総合順位は64位でした。本人にとっては九州の高いレベルを知るよい機会となったようで、報告に登校した際は次の大会に向けての意欲を表明してくれました。

8月23日（土）、吹奏楽部が福岡市の福岡サンパレスで開催された第70回九州吹奏楽コンクールに挑みました。九州各県の強豪校が集まるだけあって50名近い部員数による学校の迫力ある演奏が続きました。本校の演奏順は4番目。大編成の学校にも引けを取らない素晴らしい演奏でした。本校の審査結果は2年連続の銀賞でした。県大会の時よりも細部にまでこだわり磨きをかけて挑んだ2名の生徒たちはよくがんばりました。

生徒、顧問・副顧問、保護者が一丸となった挑戦、本当に疲れ様でした。応援いただいた地域の皆様ありがとうございました。演奏は文化発表会や定期演奏会でも聞くことができます。どうぞご来場ください。



## 2学期始業式

8月26日（火）、34日間の夏休みを終え、2学期の始業式を行いました。始業式の前には、九州吹奏楽コンクールに出場した吹奏楽部の表彰を行いました。始業式では、最初に各学年と生徒会の代表が2学期の抱負を発表しました。発表してくれたのは、山下怜菜さん、別府頼親さん、岩切音弥さん、楠本亜虹さんでした。校長先生のお話では、各学年の1学期の様子を振り返りながら2学期は「時間の使い方を考えよう」という共通の目標を示してくださいました。オンラインでの始業式でしたが、「時間の使い方はその人の生きる姿勢です」という校長先生のことばは生徒の心に残ったのでしょうか。放送で流れる伴奏に合わせて歌う校歌が校舎に響いていました。



## 第2回PTA親子奉仕作業&家庭教育学級

8月31日（日）、早朝からPTA親子奉仕作業を行いました。夏の間に雑草が広がってしまった校内でしたが、参加していただいた生徒、保護者、先生方の協力で校内の草はすっかりなくなり、きれいになりました。ご協力ありがとうございました。連日暑い日が続いているが、今回もケガや体調不良も出さずに無事に終えることができました。

同じく、8月31日（日）には、家庭教育学級で工場見学も行いました。参加者は6名でしたが、最新の設備をていねいな説明とともに見学させていただきました。地元企業での学びを家庭での子育てに活かしていただけるとありがとうございます。



## 朝のあいさつボランティア&研究授業&合唱練習

9月9日（火）、8日から生徒会選挙の選挙運動も開始されていますが、正門では庄内中に根付いた朝のあいさつボランティアが継続展開中！朝から「おはようございます！」の声が響いています。

同じく9月9日（火）、数学の研究授業が行われました。単元は方程式。等式の性質を利用して方程式を解くことに続いて移項を学ぶ学習でした。等式の性質を天秤で表した教具を見ながらグループで意見を交流し、生徒の力で移項の考え方につどり着くことができました。練習問題を解く場面では、同じグループの生徒間で質問したり教えたりし合っていました。説明がうまくいかなくなると先生に助けを求めるなど、しっかりとルールの中で生徒がのびのびと活動していました。

今週から、昼休みに校内の各所で歌声が響いています。文化発表会に向けた合唱練習が本格的にはじまりました。パートごとに集まり、合唱実行委員が中心になって指示を出したり歌詞を模造紙に大きく書いて掲示したりしています。本校の文化発表会は合唱コンクールを行わず、学年合唱と全校合唱を保護者や地域のみなさまに披露しています。現状は、歌詞を覚えたり音を取ったりしている段階ですが、合唱大好き庄内中。きっと今年も素晴らしい合唱を披露できることでしょう。



## 夢見る課外授業&敬老まつりでの依頼演奏

9月12日（金）、1、2年生を対象に職業講話を行いました。毎年恒例の行事ですが、今年は宮崎県中小企業家同友会きりしま支部にご協力いただき、夢見る課外授業を開催しました。今回来校いただいた方々は、いずれも都城でご活躍なさっている企業の経営者で、会社の創業からこれまでの紹介だけでなく、その仕事が社会にどう役立っているのかやその業種の魅力などについてお話しいただきました。すべてのお話が、生徒の進路選択に役立つ素晴らしいお話でした。お忙しい中、本校のキャリア教育にご協力いただきありがとうございました。

9月15日（月）、三連休の最終日となった敬老の日。吹奏楽部が乙房地区敬老まつりに依頼演奏で出演しました。会場となった乙房小学校体育館にはご高齢のみなさんがたくさんお集まりでした。九州吹奏楽コンクール終了後から、この敬老まつりに合わせて昭和歌謡や童謡などの曲も準備していました。マツケンサンバではダンスも披露し、会場を盛り上げました。会場のみなさんは終始笑顔で手拍子をしたり歌を口ずさんでくださったりしていました。



9月20日（土）からは、都城地区中学校秋季体育大会が軟式野球競技からはじまります。いよいよ文化の秋、スポーツの秋がやってきます。